

Presse-Info

KVB eröffnet zwei Leihrad-Stationen am Flughafen

Die KVB hat am Flughafen Köln/Bonn zwei Stationen des KVB-Rades eröffnet. Ab sofort können Fluggäste, Besucher und Mitarbeitende des Airports an den Parkplätzen P5 und P20 KVB-Räder ausleihen und zurückgeben. Hierdurch wird eine weitere Option zur klimafreundlichen Anbindung des Flughafens ermöglicht.

Für die Kunden der KVB, die das Deutschlandticket bei der KVB abonniert haben oder eines der weiteren Abo-Tickets des Verkehrsverbundes VRS besitzen, ist die Nutzung des KVB-Rades bei jeder Fahrt bis zu 30 Minuten kostenfrei. Das KVB-Rad ist ein Träger der Verkehrswende in Köln. Im Jahr 2023 wurden die Leihräder insgesamt 3,63 Millionen Mal ausgeliehen. Damit war das vergangene Jahr das bisher nachfragestärkste Jahr seit der Einführung des Leihradangebotes 2015.

- STA -